

Puerto Montt, 8 de Marzo 2025

Queridos hermanos,

Hemos empezado una nueva Cuaresma, gracias a Dios, el Señor nos sigue regalando la oportunidad de acercarnos cada día más a Él, que anhela nuestro amor y que busca nuestra adhesión, porque Él sabe que siguiendo sus consejos es cómo encontraremos verdaderamente la felicidad y plenitud.

Nosotros como Caritas, no queremos desaprovechar esta instancia. El Señor nos pide liberarnos de lo superfluo, de lo que realmente no es tan importante, para tomar aquello que sí es importante, y por eso se fomenta en este tiempo la oración, el ayuno y la limosna. No es un mero “dejar de”, porque como dice San Pablo, si no se transforma en amor, si no se hace por amor a Dios y a los hermanos, somos como “campana que resuena”. Y es por esto que cada año realizamos la campaña “Cuaresma de Fraternidad” para que nuestros ayunos cuaresmales, tengan un sentido en la caridad.

Este año, lo que se logre recaudar, se destinará para ayudar a las personas mayores que tan necesitados están, muchos de nosotros hemos experimentado de más o menos cerca esta realidad: personas mayores solas que no tienen cómo ir a comprar su alimentación, calefacción, ir a hacer sus trámites; muchos de ellos además con enfermedades; o que viven con familiares en situación de adicción; la escasez de centros donde los puedan cuidar; o que viven en lugares inadecuados para ellos... en fin y tantas otras dificultades, que gracias al aporte de todos nosotros se les podrá buscar una solución.

El año pasado, a nivel nacional se recaudaron \$966.118.349, y nosotros como Arquidiócesis aportamos \$17.490.510. Con estos fondos se ayudaron a familias vulnerables de todo el país, y de nuestra Arquidiócesis, a través de proyectos administrados por distintas Parroquias.

Esperamos en el Señor que sea una muy bendecida Cuaresma, llena de frutos espirituales y de comunión con el Señor, en la que crezcamos en el amor de Dios.

¡Que el Señor, la Virgen y San José nos acompañen en este caminar Cuaresmal!

Dios los bendiga.



Teresa Orellana M.  
Directora Ejecutiva Caritas Puerto Montt